



Grußwort der Schirmherrin
Jacqueline Lohde

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

unsere Stadt macht in diesem Jahr zum ersten Mal beim STADTRADELN mit. In den drei Aktionswochen vom 09. - 29. September gilt: Jeder geradelte Kilometer zählt. Die eigene Gesundheit und eine klimafreundliche Mobilität zu fördern – darum geht es beim STADTRADELN.

Wie viele Menschen in Dessau-Roßlau kann ich mir ein Leben ohne Rad nicht mehr vorstellen. Und alle, für die das Rad nicht so oft die erste Wahl ist, lade ich herzlich ein: Probieren Sie das Rad häufiger in Ihrem Alltag aus. Sie werden erleben wie schön der Weg zur Arbeit, zur Schule oder zum Supermarkt sein kann.

Seit meinem Dienstantritt im Januar fahre ich jeden Tag mit dem Rad von Mildensee nach Roßlau in das Technische Rathaus. Mitten im Winter konnte ich bei schönstem Neuschnee durch die Auen fahren – ein unvergleichliches Erlebnis, das Sie in dieser Form nur mit dem Rad bekommen. Im hoffentlich schönen Spätsommer bietet das STADTRADELN eine gute Gelegenheit, die Wälder und Auen rund um Dessau-Roßlau per Rad neu zu entdecken und zu erleben.

Also: Am besten gleich anmelden, die STADTRADELN-App runterladen und ab dem 9. September ordentlich in die Pedale treten. Wie ich die radbegeisterten Menschen in Dessau-Roßlau kenne, bekommen wir gemeinsam einen guten Start für unsere erste Teilnahme beim STADTRADELN hin.

Ihre Jacqueline Lohde

Bürgermeisterin und Dezernentin für Bauen und Stadtgrün,
Schirmherrin für das Stadtradeln 2023



Eine Kampagne des Klima-Bündnis

Europäische Kommunen in Partnerschaft mit indigenen Völkern – für lokale Antworten auf den globalen Klimawandel

klimabuendnis.org



Stadtradeln in Dessau-Roßlau

Stadt Dessau-Roßlau
Dezernat für Bauen und Stadtgrün /
Klimaschutzmanagement
Gustav-Bergt-Straße 3
06862 Dessau-Roßlau

stadtradeln@dessau-rosslau.de
stadtradeln.de/dessau-rosslau



Mit freundlicher Unterstützung:





STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Der Wettbewerb für
Radförderung, Klimaschutz
und Lebensqualität

Dessau-Roßlau ist dabei!
9. bis 29. September 2023

Jetzt registrieren und
mitradeln!

Jetzt App laden
und Radverkehr
verbessern!



Lade dir die STADTRADELN-App
herunter, tracke deine Strecken und hilf
die Radinfrastruktur vor deiner Haustür
zu verbessern!

Weitere Infos unter stadtradeln.de/app

Worum geht's?

Tritt 21 Tage für mehr Radverkehrsförderung, Klimaschutz und eine lebenswerte Stadt Dessau-Roßlau in die Pedale! Sammle Kilometer für dein Team und deine Stadt! Egal, ob beruflich oder privat – Hauptsache klimafreundlich unterwegs! Mitmachen lohnt sich, denn es geht um Spaß am Fahrradfahren und tolle Preise.

Wie kann ich mitmachen?

Registriere dich auf stadtradeln.de/dessau-rosslau, tritt einem Team bei oder gründe dein eigenes. Danach losradeln und die im Aktionszeitraum gefahrenen Kilometer einfach online eintragen oder per STADTRADELN-App tracken.

Wer kann teilnehmen?

Alle, die Lust haben, egal ob sie in Dessau-Roßlau wohnen, hier arbeiten, zur (Hoch-)Schule gehen oder in einem Verein aktiv sind.

Wann wird geradelt?

Auftakt: Freitag, 8. September 2023, 17 Uhr mit Fahrradkorso von Roßlau nach Dessau. Ab 18 Uhr Eröffnung, Grußworte, Musik und Kurzfilme in der Gartenträume-Lounge auf dem Marktplatz Dessau. Zwischendurch Fahrradkorso für Groß und Klein durch Dessau.

Aktionszeitraum in Dessau-Roßlau:

vom 9. bis zum 29. September 2023

Wo melde ich mich an? Wer liegt vorn?

Alle Infos zur Registrierung, den Ergebnissen und Vieles mehr auf unserer Website und Social Media.

www.stadtradeln.de/dessau-rosslau

